



Fachschaft Jura Hannover

1502.239 – Königsworther Platz 1 – 30167
Hannover

Sprecher: Maximilian Schulz

E-Mail: info@fsr-jura.uni-hannover.de

Homepage: www.fsjura-hannover.de

FB:

https://www.facebook.com/fachschaftjura_hannover

Instagram: fachschaftjura_hannover

Protokoll der zehnten ordentlichen Sitzung in der Legislaturperiode 2023/24

Tagesordnung

- Top 1) Präliminarien
 - a. Feststellung der Beschlussfähigkeit
 - b. Festlegung der Tagesordnung
 - c. Genehmigung des Protokolls
 - d. Berichte
 - StuRa
 - Website
 - Party
 - SchnuStu
 - NiBFaTa
 - AStA
 - e. Mitteilungen des Sprechers
- TOP 2) ErSie-Zeit
- TOP 3) JuraSlam
- TOP 4) Soldan Party
- TOP 5) Bollerwagen
- TOP 6) Klausurenpool
- TOP 7) HIT
- TOP 8) BRF-Beitrag
- TOP 9) Ministeriumstreffen Landesverband
- TOP 10) Anträge
- TOP 11) Verschiedenes

Zehnte ordentliche Sitzung

Dienstag, 05.09.2023, 18:00 Uhr, 1502.009 und WebEx

Sitzungsleitung: Maximilian Schulz

Protokollant: Florian Kolb

Anzahl Gesamtmitglieder: 22

Mitglieder:

Ziva Ahmad	(Abw.)
Mohammad Al Zoubi	Anw.
Julia Blaha	Anw.
Moritz Burchhardt	(Abw.)
Hanna Ehlers	Anw.
Gina Häusler	Anw.
Bo Elian Hoffmann	(Abw.)
Kevin Johnson	(Abw.)
Florian Willem Kolb	Anw.
Juliana Krause	Anw.
Laura Krug	
Laurin Lion Marquard	Anw.
Maximilian Moll	(Abw.)
Yudhveer Singh Nijjer	Anw.
Maximilian Schulz	Anw.
Julius Torben Stamkort	(Abw.)
Tanja Struckmeyer	(Abw.)
Cheyenne Thoreen Hilke	Anw.
Carolin Dorothea Wente	(Abw.)
Lukas Wollny	Anw.
Mehmet Sükrü Yalcin	Anw.
Mohammad Jawad Zamani	Anw.

In Vertretung:

—

Gäste:

Leander (AStA)

Top 1) Präliminarien

Die Sitzung wird um 18:13 Uhr eröffnet.

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Maximilian Schulz stellt fest, dass wir mit 13 Personen beschlussfähig sind.

b. Festlegung der Tagesordnung

Wie unten geändert bei einer Enthaltung beschlossen.

c. Genehmigung des Protokolles

Keine Änderungswünsche zum Protokoll der letzten Sitzung; einstimmig genehmigt.

d. Berichte

• StuRa

StuRa hat getagt. Zwei SB-Stellen werden neu ausgeschrieben. Einrichtung einer AG zur Überarbeitung aller studentischen Satzungen und Ordnungen. Es besteht der Wunsch, mehrere kürzere Sitzungen abzuhalten, aber noch keine Festlegung. Epping hat über den European Campus von mehreren technisch-naturwissenschaftlichen Unis gesprochen, StuRa wurde aufgerufen die zwei Vertreter*innen zu legitimieren.

• Website

Webseite soweit fertig. Jetzt bedarf es ein Beschluss des Abos für Wix.com; Kosten ca. 12€/Monat.

• Party

- Mo., 25.09. ist die Party, 5€ VVK, aber dafür gibt es ein Longdrink und Garderobe frei. 3€ ist unser Gewinn pro Karte. Keine anderen Kosten für uns.
- Do., 19.10. ist die ErSie-Party, selbe Konditionen wie letztes Jahr bei RP5. Dort ist auch der Gewinn der Rallye enthalten.
- Techno-Party im Pan ist noch in Planung.

• SchnuStu

Planungstreffen im Anschluss. Bis zum 18.09. ist die Planung zu finalisieren. Dieses Jahr ist die Anmeldelage schlechter, wir werben erneut auf Social Media und über die Fakultät. Der HIT ist auch noch innerhalb der Frist, sodass auch dort geworben werden könne.

• NiBFaTa

Die NiBFaTa ist gut gelaufen, es wurde ein neuer Vorstand für den Landesverband gewählt. Mark wurde als ehem. Vorsitzender nicht entlastet. Julius wurde entlastet, jedoch kamen danach Informationen auf, die von Julius verschwiegen wurden. Seine Entlastung ist dahingehend auch nicht erfolgt, der LV muss sich somit damit neu befassen. Themen KI im Jura-Studium sowie im Beruf, Vereinheitlichung und Modernisierung der Zwischenprüfung, Aufstellung des Landesverbands selber wurden besprochen.

- AStA-Treffen

Vernetzungstreffen mit dem AStA erfolgte. Laura und Laurin haben unsere Projekte kurz vorgestellt. AStA berichtete von der Einarbeitung der neuen SB-Stellen.

- PR-Team

Insta-Seite wird bald überarbeitet. Es gibt einige Projekte, die anliegen.

e. Mitteilungen des Sprechers

Pullis sind angekommen, bitte bei Flori melden.

Top 2) ErSie-Zeit

- WhatsApp-Gruppe: Wer in die Gruppe will, meldet sich bei Gina.
- ErSie-Tüten: Wir brauchen noch helfende Hände. Beutel sind schon da, Kullis auch. Wenn Post während eurer Schicht ankommt, bringt das gern ins Büro.
- Vorfeld-Aktionen: Wir brauchen noch Hilfe bei allen Veranstaltungen.
- ErSie-Woche: JurService wird eine kleine Veranstaltungsmesse abhalten, dort brauchen wir auch noch Leute.
- Sponsoring von RedBull: Es wurde uns angeboten.
- ELSA: Support ist gewünscht. Wir kamen überein, dass bei der Rallye gegen einen Finanzausgleich von 300 € mitgewirkt werden kann.

Top 3) JuraSlam

Wir machen die Getränke-Verpflegung, Termin ist der 12.10. Wir brauchen helfende Hände.

Top 4) Soldan Party

Findet statt; Macke ist gebucht. Wir erhalten den Gewinn, auch hier brauchen wir helfende Hände. Hier bedarf es auch Awareness-Schichten.

Top 5) Bollerwagen

Es ergeht eine kurze Debatte zum Bollerwagen; wird jedoch abgelehnt.

Top 6) Klausurenpool

- Vorschlag für die Neuordnung des Klausurenpools:
- Online ist primär eine Liste der verfügbaren Klausuren (iSv. Sachverhalten). Für jede dieser gestellten Klausuren halten wir nur noch fünf Bearbeitungen bereit:
 - eine ungenügende Bearbeitung (1-3 P.),
 - eine knapp bestandene Bearbeitung (4 P.),
 - eine durchschnittliche Bearbeitung (5-8 P.),
 - eine überdurchschnittliche Bearbeitung (9-12 P.),
 - eine herausragende Bearbeitung (>13 P.),welche nach den Kriterien Lesbarkeit, Nachvollziehbarkeit und Objektivität der Bewertung von uns ausgewählt wurden. Andere sind dort einsehbar, werden aber nur auf besondere Nachfrage ausgegeben.
- Wir bieten die Möglichkeit gegen „Klausurengutscheine“ auch schon vorher Klausuren zum Scannen abzugeben.
- Bei zwei Enthaltungen beschlossen.

Top 7) HIT
HIT ist 12.–13.09. (Di. und Mi. nächste Woche). JurService hält den Vortrag. Es gibt einen gemeinsamen Stand der Juristischen und der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät, an dem wir mit unseren Leuten stehen können. Wer Zeit hat, kann gern vorbeikommen und mit Schüler*innen sprechen.
Top 8) BRF-Beitrag
Durch Verzug der Anfrage ist wieder BRF-Beitrag fällig. Dies ist der Beitrag zur neu begonnen Amtsperiode. Es wird bei zwei Enthaltungen beschlossen, dass wir – wie letztes Mal – 500 € beitragen.
Top 9) Ministeriumstreffen Landesverband
Ministerium hat einen Termin am 10.10. 16 Uhr angesetzt. Der Landesverband hat enge persönliche Kapazitäten, um den Termin wahrzunehmen, daher werden wir aufgerufen, teilzunehmen. Wir geben die Bitte zurück an den Landesverband, der die Vertretung sicherzustellen hat.
Top 10) Anträge
<ul style="list-style-type: none"> • Erstattung an Gina über 2,20 € wegen Parkgebühren bei zwei Nein-Stimmen beschlossen. • Abo von Wix.com für die neue Webseite mit 12 €/Monat einstimmig beschlossen.
Top 11) Verschiedenes
–

Die Sitzung wird um 19:31 Uhr geschlossen.

Gez. Florian, Protokollant